
BiGespol Tätigkeitsbericht 2. UV Sitzung

Wir organisierten eine Lesung mit Daniela Brodesser für eine Lesung aus ihrem Buch Armut.

Leider sagte Fr. Brodesser kurzfristig aufgrund einer Corona Erkrankung ab. Wir planen, die

Lesung im Jänner nachzuholen.

Im “Hintergrund” arbeiten wir gerade daran, den Service von der Beratung zu rechtlichen

Fragen, was eine Aufgabe des BiGespols ist, wieder aufzunehmen. Eine Sachbearbeiterin ist

dabei, sich intensiv mit dem UG, HSG und der Satzung auseinanderzusetzen. Außerdem dürfen

wir uns über einen neuen Mitarbeiter im Referat freuen, der viel Expertise in diesem Bereich

mitbringt.

Außerdem wird die Website des Referates upgedatet und überarbeitet.

Für das Sommersemester haben wir eine Podiumsdiskussion zur EU-Wahl geplant. Es wurde

bereits Kontakt zu den Parteien aufgenommen und die Zusagen eingeholt. Der Termin ist noch

ausständig, wird aber spätestens im Jänner fixiert. Wir freuen uns bereits sehr auf diese

Podiumsdiskussion.



Tätigkeitsbericht- Bücherbörse
WS 2023/24

Allgemeines:
-Neue Mitarbeiter einschulen (Semesterbeginn)
-Neue Mitarbeiterliste erstellen (Semesterbeginn)
-Mitarbeiter ins ÖH-Inside eintragen (Semesterbeginn)
-Pickerl und Formulare (bereitstellen)
-Wechselgeld zur Verfügung stellen
-monatlicher Abschluss des Kassabuchs

In der Bücherbörse:
-Laufende Kontrolle ob vorhandene Bücher aktuell sind -Bücher mit alter Auflage werden
aussortiert -Benachrichtigung der Studierenden, wenn Buch abgeholt werden muss
-Buch im System eintragen und Formular im dementsprechenden Ordner ablegen
-Bei Verkauf oder Auszahlung Eintrag ins Kassabuch -Online-Überweisung für Sonderfälle
(macht nur ReferentIn), da der Ablauf anders ist
-Beantwortung der E-Mail-Anfragen
-Benachrichtigung der Studierenden, wenn ein Buch verkauft worden ist

Neu:
-Inventur nach jedem Semester
-neugestaltete Formulare Drucker seit März 2019
-Umzug in den blauen Container vorm Juridicum
-Neuer Scanner seit SS 2021
-Stempeluhr seit November 2021
-Übersiedlung ins Keplergebäude im April 2022

Derzeitige Überlegung:
-Digitalisierung des Kassensystems
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Tätigkeitsbericht: Fakultätsvertretung Rechtswissenschaften zur 2. o. Sitzung 

der Universitätsvertretung WiSe 23/24 

Betreffend ab 1. o. UV-Sitzung WiSe23/24 – erstellt von Elena Lautner  

 

Die Studienvertretungen JUS und WiJus halten wöchentlich allgemeine 

Sprechstunden (Mo und Mi 10:00-12:00, Do und Di 17:00 – 18:00). Um auch 

Berufstätigen die Sprechstunde zu ermöglichen, werden diese auch via Zoom 

angeboten. 

Weiters führen wir regelmäßig individuelle Beratungsgespräche und beantworten viele 

Anfragen der Studenten per E-Mail, via Facebook oder Instagram. 

 

Daneben haben wir dieses Semester wieder einige interessante Veranstaltungen für 

die Studierenden organisiert: Dieses Semester fanden zum Beispiel eine Exkursion 

nach Wien zu den Gerichtshöfen des Öffentlichen Rechts statt, ein Hörsaalkino, ein 

Seminar zum selbstbewussten Prüfungsauftritt, unser Kanzleienabend mit 11 Linzer 

Anwaltskanzleien, usw. 

Im Jänner stehen dann noch informative Veranstaltungen, wie eine 

Informationsveranstaltung zum Schreiben der Diplomarbeit am Plan. 

 

Zudem arbeiten wir mit dem Dekanat der rechtswissenschaftlichen Fakultät gut 

zusammen und konnten so ein neues Praktikumsprogramm für Studierende 

ausarbeiten, das Law in Practice, das im Sommersemester als Pilotprojekt starten 

wird.  

 

Unser Studierendenmagazin, die Iuris Acta, ist kurz vor Weihnachten mit spannenden 

Inhalten zu True Crime erschienen.  

 

Des Weiteren sind wir regelmäßig sowohl in Sitzungen der Institutskonferenzen sowie 

den Studienkommissionen als auch in Berufungs- und Habilitationskommissionen 

vertreten und setzen uns hier für die Anliegen der Studierenden ein. 

 

Bei weiteren Fragen stehe ich gerne persönlich zur Verfügung. 

 

Elena Lautner 

Fakultätsvorsitzende ÖH JUS JKU 



Tätigkeitsbericht Sowi Fak 2. UV Sitzung WS 23/24

Sowi - Fakultät:

Wir starteten unser Semester mit dem geplanten Filmquiz am 23.10, welches sehr gut besucht war. Es

waren mehr als 100 Studierende angemeldet. In der Planung, Vorbereitung und Umsetzung wurde viel

Studienvertretungsübergreifend gearbeitet.

Am 24.10. hatten wir unsere 1. Ordentliche Sowi-Fakultätssitzung, in der wir über unser Budget, Planung

von Aktivitäten und die Sonderprojektanträge von Wipäd Studierenden beredeten und darüber

abstimmen - einstimmig für die finanzielle Unterstützung der Studierenden.

Am 15.11 fand das Sowi-Pubcrawl statt, welches ebenfalls ein voller Erfolg war. Es waren ungefähr 60

Studierende anwesend.

In der Zwischenzeit konnte auch die Fotowand von den aktiven ÖH’lis fertig gemacht und in hoher

Qualität ausgedruckt und aufgehängt werden. Außerdem fand ein Kennenlerntreffen mit dem neuen

Dekan Hr. Prof. Dr. Pruckner statt. Die Zusammenarbeit läuft gut.

Unser Punschstand am 07.12 war ebenso ein Erfolg wie das Pubcrawl oder das Filmquiz. Auch hier kann

in der Planung erwähnt werden, dass fast alle Studienvertretungen bei der Umsetzung

zusammengeholfen haben.

Im Jänner wird die nächste Fakultätssitzung stattfinden.

Außerdem sind Kooperationen mit den anderen Fakultäten für das nächste Jahr vorgesehen. Im Jänner

wird der Eval-Day stattfinden, welcher dazu dient, die Evaluierung der Lehre zu attraktivieren und eine

Blutspendeaktion Anfang des nächsten Semesters.

Abschließend kann gesagt werden, dass die Zusammenarbeit großteils sehr gut funktioniert.



Sozialwirtschaft Stv:

23.10.23 Stammtisch im Lui, anschließend gemeinsames Besuchen und mitarbeiten beim Sowi Filmquiz

6.11.23 Teamtreffen

15.11.23 Mitorganisation Sowi Pub Crawl

20.11.23 Teamtreffen

28.11.23 Bachelorarbeit und Bachelor Abschluss Infoveranstaltung

5.12.23 Infoveranstaltung zu den unterschiedlichen Schwerpunkten im Curriculum

7.12.23 Mitarbeit und Mithilfe der Organisation vom Sowi Punschstand

7.12.23 Stuko Sitzung

12.12.23 Gemeinsamer Stammtisch/Spieleabend mit StV Soziologie

Neben laufender Beratungsarbeit hat die StV Sozwi auch auf Instagram ein paar Info-Postings

veröffentlicht, die den Studis helfen sollen, sich im Studium besser orientieren zu können.

Psychologie

Mit dem Start des Semesters begrüßten wir die neuen Erstsemester. Wir stellten uns als

Studienvertretung und die Tätigkeiten vor. Da ihr Stundenplan am ersten Tag sehr voll war,

organisierten wir am darauffolgenden Tag ein kleines Treffen mit allen Psychologie-

Studierenden.

Bei Kaffee und Keksen konnten Fragen gestellt werden, sich aber auch mit den höheren

Semestern ausgetauscht und vernetzt werden.

Seit dem letzten Treffen der Psychologie Fakultäten aus Deutschland und Österreich wurde

eine Arbeitsgemeinschaft Psychologie in Österreich gebildet. Mit diesen hatten wir ein

Meeting, wurden über den neusten Stand informiert und haben über zukünftige Aktionen

erfahren.

Natürlich nahmen wir an der Fakultätsversammlung teil, sowie bei den Sitzungen der

Studienkommission Psychologie.

Auch waren wir Teil der Berufungskommission für die Professur der Medien- und

Technikpsychologie:

Momentan planen wir eine Aktion mit allen Psychologie-Studierenden und eine

Informationsveranstaltung für die Studieninteressierten findet im Jänner statt.



WiWi/BWL

Wir hatten bisher zwei Veranstaltungen in diesem Semester.
Eine informative Veranstaltung gemeinsam mit LeitnerLeitner, welche auch für spätere Berufsaussichten
interessant für Studierende war und ein Hörsaalkino, welches dem gemeinsamen Austausch und
Abwechslung diente.
Weitere Veranstaltungen im Jänner sind geplant.

Die regelmäßigen Aufgaben, wie Sprechstunden und Arbeit in den Gremien verlaufen wie gewohnt.

Wirtschaftsinformatik:

Die StV WIN hat in den vergangenen Wochen viele Events gehabt, wie den zweiten

und dritten WIN.connect des Semesters mit Hofer und XXXLutz, einen Codingabend

für Frauen mit Female Coders an der JKU und einen Firmenausflug zu Primetals.

Außerdem ging es mit unseren Erstsemestrigen-Veranstaltungen weiter und es fand

die jährliche Schnitzeljagd statt. Das Highlight des Wintersemesters war wie immer

der WIN.punschstand mit erfreulich vielen BesucherInnen und diesmal sogar mit

Sponsor, der Industrie Informatik. Dazu konnten wir bereits ein Sponsoring für die

geplante Grillerei im Sommersemester fixieren.

Allfällige Beratungen finden laufend über unsere Social Media Kanäle und Email statt

und auch mit den WIN Instituten sind wir regelmäßig im Austausch.

Soziologie:

Die ÖH Soziologie und Digital Society hat auch dieses Semester neben der Beratungstätigkeit in Person

und online via Mail oder Zoom und der Gremienarbeit in den StuKos viele Veranstaltungen geplant und

durchgeführt.

Unsere monatlichen Stammtische sind nach wie vor gut besucht - Tendenz steigend! Am 10.10. fand der

erste statt. Der Stammtisch am 14.11. hat sich durch das Motto “Meet your Prof” ausgezeichnet. Es

waren Lehrende aus der Soziologie und Digital Society eingeladen, um sich in gemütlichem Setting mit

den Studierenden auszutauschen. Auch am 12.12. fand ein Stammtisch statt. Dieser ist gemeinsam mit

den Kolleg_innen der ÖH Sozialwirtschaft durchgeführt worden und stand unter dem Motto

Spieleabend.



Als Pendant zum Stammtisch haben wir dieses Semester zum ersten Mal seit langem ein “Soziologie

Café” im Sowi Kammerl abgehalten. Die Idee ist, Studierende abzuholen, die mit der Bar Atmosphäre im

Lui nichts anfangen können und ihnen die Möglichkeit geben, sich bei Kaffee und Kuchen mit anderen

Soziologie und Digital Society Studierenden zu vernetzen. Das erste Soziologie Café fand am 27.11. statt,

das zweite am 11.12. Wir möchten die Soziologie Cafés gerne ein Mal im Monat abhalten - jeweils zwei

Wochen nach dem Stammtisch im Idealfall.

Am 22.11. fand außerdem auch ein soziologisches Hörsaalkino statt, welches wir organisiert haben. Wir

schauten den Film “12 angry men”, und haben danach darüber diskutiert und uns ausgetauscht.

Wirtschaftspädagogik

Im Rahmen des Wintersemesters konnten wir bereits erfolgreich ein Hörsaalkino organisieren. Die

Veranstaltung stieß auf reges Interesse und bot den Studierenden eine entspannte Möglichkeit, sich

nach dem Unitag zu vernetzen und gemeinsam einen Filmabend zu genießen. Das positive Feedback der

Teilnehmer motiviert uns, auch in Zukunft solche Events zu planen.

Die ÖH Wirtschaftspädagogik Linz setzt sich weiterhin intensiv für die Vernetzung der Studierenden

untereinander ein. Durch regelmäßige Treffen, Online-Plattformen und soziale Medien fördern wir den

Austausch und die Kommunikation zwischen den Studierenden, um ein starkes Gemeinschaftsgefühl zu

entwickeln.

Mit dem Beginn des neuen Jahres folgen weitere Veranstaltungen für die Studierenden Unser Team

arbeitet bereits an der Planung und Umsetzung von Events, die sowohl informativ als auch unterhaltsam

sind. Wir setzen uns dafür ein, dass das Wintersemester 2023/2024 für alle Studierenden ein

bereicherndes und erfolgreiches Semester wird.

Statistik

Bereits im Oktober haben wir ein Willkommensevent für unsere Erstsemestrigen veranstaltet, indem wir

diese mit Kaffee, Tee und Kuchen, gemeinsam mit den Arbeitenden am Institut, bei uns am Institut

begrüßt haben. Kurze Zeit darauf folgte auch unser erster Stammtisch im Lui, der recht gut besucht war

und mit Karaoke endete.

Ende November fand unsere alljährliche Weihnachtsfeier statt, welche mit fast 50 Studierenden so groß

wie noch nie ausgefallen ist. Zuerst gab es, für jeden der mochte, einen Punsch und anschließend folgte

das Essen. Unser letztes Event vor Weihnachten war ein Vorglühen zum Weihnachtsmensafest.



Darüber hinaus unterstützten wir die SOWI-Fakultät beim Punschstand und das Organisationsreferat

beim Weihnachtsmensafest, wodurch auch einige der Statistik und Data Science Studierenden zu diesen

Events gekommen sind.
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Tätigkeitsbericht 

Referat für Frauen, Gleichbehandlung und Gender 

 

Nach dem offiziellen Wechsel der Referatsleitung wurden neue Öffnungszeiten organisiert, 

und zwar: Mo 14:00 - 16:30 Uhr; Mi 12:30 - 16:30 Uhr; Do 12:30 - 15:30 Uhr. Das Referat 

besteht zurzeit aus vier Personen (Referentin inkludiert), wobei eine Mitarbeiterin im 

Sommersemester ausscheiden wird. Bei einem gemeinsam Strategietag im Oktober wurden 

Ziele und Ideen ausgearbeitet, sowie ein ungefährer Jahresplan. 

Kurz nach der letzten UV-Sitzung am 25.Oktober wurden wir zu einem Zoom-Meeting des 

Queer-Referates der Bundes-ÖH eingeladen. Dieses diente als Vernetzungstreffen für trans, 

inter* und nicht binäre Student*innen oder Studierendenvertreter*innen verschiedener 

Hochschulen, welche sich mit der freien Namenswahl im internen Hochschulsystem 

befassen. 

Grund für dieses Treffen waren mehrere Fälle, wo betroffene Studierende 

Kontaktaufnahme(n) mit den Rektoraten probiert haben. An der JKU selbst haben 2 

Studierende versucht sich unter ihren gewählten Namen einzuschreiben. Dies wurde vom 

Zulassungsservice abgelehnt, worauf sie sich an das Rektorat, den AKG und unser Referat 

gewandt haben, um sich über diese Thematik auszutauschen und Lösungen zu finden. Trotz 

mehrerer Mails kam, kam jedoch nie eine Rückmeldung seitens des Rektorats, weswegen 

die Studierenden die Zulassung zum Studium unter ihren Deadnames durchführen mussten.  

Im Zoom-Meeeting wurde über weitere Vorgehensweisen/Aktionen, den aktuellen Stand an 

den Unis (transfeindliche oder sexistische Vorfälle, genderneutrale WC, …), sowie generelle 

Vorschläge für eine inklusivere Uni diskutiert. Es ist ein weiterer Termin geplant und unser 

Referat wird im Kontakt mit den betroffenen Studierenden bleiben. 

Am 08. November wurde dann die erste Veranstaltung im Wintersemester durchgeführt – ein 

Hörsaalkino im Rahmen des Projekts „Nacht des Hörsaalkinos“ mit den Paragrafinnen. 

Gezeigt wurde der Film „The Trial oft the Chicago 7“ im HS 2. Es wurden Snacks und Trinken 

verkauft und es gab auch ein Gewinnspiel mit verschiedenen Preisen. Das Angebot und das 

Hörsaalkino selbst wurden gut angenommen. 

Die Boxen für die Menstruationsartikel an den Toiletten werden weiterhin am Anfang jeder 

Woche aufgefüllt, wobei es mittwochs oder donnerstags immer einen weiteren Kontrollgang 

gibt. Es wurden auch zwei weitere Boxen gekauft und in den neuen genderneutralen WCs 

befestigt. Des Weiteren wurde die Awarenessteamarbeit fortgesetzt. Es wurden neue lilane 

Westen für das Aw-Team gekauft, da die vorherigen nicht mehr auffindbar waren. Die Aw-

Team-Tasche wurde ebenfalls aufgestockt und mit einem Erste-Hilfe-Koffer, KO-Tropfen-

Tests und Glasabdeckungen erweitert. Zusätzliche Erweiterungen (wie z.B. Handy-Charger, 

Abschminkzeug und Fidget Toys) sind geplant. 

Außerdem soll es eine weitere Awarness-Team-Schulung geben, da es einerseits bei 

Mensafesten immer wieder zu Personenmangel beim Aw-Team kommt und andererseits 

einige Personen ohne Schulung Interesse daran geäußert haben. Awa* - die Organisation, 

welche die vorherige Schulung durchgeführt hat - wurde bereits kontaktiert, aber eine 

Antwort gibt es zum jetzigen Stand noch nicht. Die Schulung wäre entweder für Jänner oder 

anfangs des Sommersemesters geplant. 

Es gab außerdem Planungsgespräche bzgl. einer Buchvorlesung des Buches „Riot, don’t 

diet“ zu dem Thema „Falsche Schönheitsbilder“. Da der vorgeschlagene Termin sich jedoch 

mit dem Hörsaalkino überschnitt, wird diese Veranstaltung wahrscheinlich ins 



Dezember 2023 
 

Sommersemester verschoben. 

Auch das geplante Pubquiz mit dem Klimareferat konnte aufgrund der Überschneidung mit 

dem Weihnachtsmensafest nicht stattfinden. An einem Ersatztermin wird gearbeitet. 

 

 



Tätigkeitsbericht Generalsekretariat 

Versand von E-Mails: 

Die ersten Wochen des Semesters konnten noch Mails versendet werden, seither wird, wie bei der 
letzten UV erwähnt, nach Reparaturmöglichkeiten und alternativen Mailprogrammen gesucht. 

 

Weihnachtsfeier 

Die Weihnachtsfeier wurde gut über die Bühne gebracht, sie war gut besucht und es war für 

Verpflegung so wie Geschenke gesorgt. 

 

 



Lukas Ruckenstuhl	 	 	 Michelle Lazic	 	 	   
26.12.2024 

Tätigkeitsbericht 
IT-Referat 

Folgende Projekte sind derzeit in Arbeit oder wurden abgeschlossen: 

Weiterentwicklung der ÖH-Website 

Webseite ist kurz vor der Fertigstellung und geht voraussichtlich im Jänner live.  

Infrastrukturumstellung ÖH-IT 

Server wurde bei IM verbaut und demnächst installiert. 

MISC 

Aufkommende Wartungsarbeiten im ÖH-Shop und Referaten wurden durchgeführt. 

Neuer Mitarbeiter wurde eingeschult. 

TÄTIGKEITSBERICHT 1



 

Referat für Klimaschutz und Nachhaltigkeit 

Laufende Projekte: 

Büchertauschregal im Keplergebäude 

Laufend werden alte Bücher aussortiert sodass neuer Platz entsteht 

Kooperation mit myfoodsharing und Betriebsrat JKU 

Fairteiler Kühlschrank und Regal im Keplergebäude. Saisonkalender am Fairteiler angebracht.  

Social Media 

Infoposts, Umfragen, aktuelle Themen, Bewerbung von L4F,  Fairteiler Stories 

Zusammenstellung von einer Liste von nachhaltigen Kursen und Bachelor- bzw. 

Masterarbeiten 

Aktionsplan 

Fertigstellung des Klimanotstand-Aktionsplans für die ÖH (Akteur*innen bekommen 

Rohfassung vorgelegt zur Weiterbearbeitung und Kontrolle) 

Ordnervergabe 

Kostenlose Ordner kann man sich beim Fairteiler holen  

 

In Planung für WS und SS 2024 : 

− Waste Cooking Workshop mit ZeroAustria 

Workshop im März oder April an der JKU mit ca. 15 Studierenden 

− Pflanzerl- und Büchertauschmarkt 

Tauschmarkt im April gemeinsam mit dem KHG, tauschen von Pflanzen und Bücher, Kuchen 

und Tee gibt es auch 

− Quiznight 

Kooperationsveranstaltung mit den Frauenreferat 

− Hackathon mit 0xA für Herbst 2024 

Der Verein 0xA möchte einen Hackathon mit Schwerpunkt ‚JKU Mission 2023‘ Anfang WS 

2024 machen. Kooperationsveranstaltung mit 0xA und JKU ist in Planung, wo Studierende 

mit unterschiedlichen Wissenshintergrunde teilnehmen können.  

 

 



Tätigkeitsbericht 

Referat für kulturelle Angelegenheiten 

 

        Oktober 2023 – Dezember 2023 

          Michelle Wolfgang 

Seit dem 25.10.23 hatten wir bereits einen internen Stammtisch und ein gut besuchtes Event 

(Comedy im Hörsaal). Diese hat am 30.11.23 stattgefunden, und der Hörsaal war zur Gänze 

gefüllt. Die Kooperation hat sich als sehr spannend und erfolgreich herausgestellt.  

Die Mensafestvorbereitungen sind ebenfalls bereits am Laufen und das „Bad Taste“ 

Mensafest findet am 11.01.24 statt. Wie auch sonst, freut sich mein Team und ich über 

helfende Hände und Unterstützung beim Aufbau, Abbau und bei den jeweiligen Schichten.  

Mit unseren Kooperationspartner:innen sind wir ebenfalls regelmäßig in Kontakt und haben 

bereits für nächstes Semester Anfragen für eine andere Comedyvorstellung, unzählige weitere 

Events erhalten.  

Für den Kultur-Guide benötigen wir lediglich noch unsere Teamfotos, dann ist die 

Ausarbeitung abgeschlossen.  

Bei Fragen zu den einzelnen Tätigkeiten stehen mein Team und ich selbstverständlich jederzeit 

gerne zur Verfügung.  

 



Tätigkeitsbericht LUI 

2. UV-Sitzung WS 23/24 

• In diesem Semester haben wir mehrere Veranstaltungen durchgeführt: 

• Karaoke Abend (25.10.23) 

• Halloween Party (31.10.23) 

• Bierpongturnier (17.11.23) 

• Pubquiz (21.11.23) in Kooperation mit Viva con Agua 

• Punschstand im Gastgarten (05.12-06.12) 

• Afterparty der ÖH-Weihnachtsfeier (13.12.23) 

• Bar beim Weihnachtsmensafest (14.12.23) 

• Weitere Veranstaltungen sind fürs restliche Semester noch geplant: 

• Bar beim Kuref Mensafest (11.01.24) 

• Pubquiz (16.01.24) in Kooperation mit den Astros 

• Open Mic Session (19.01.24) 

• Aussauffest (26.01.24) 

• Stammtische von Studienvertretungen und anderen Organisationen finden 

wöchentlich statt 

• Insgesamt wurde das LUI 12 mal für private Veranstaltungen vermietet 

 

-Daniel Falkner 



Tätigkeitsbericht 

 

ÖH Courier 

In diesem Semester wurden bereits 2 Couriere veröffentlicht, der erste zu beginn des Semesters, 

welcher eine kurze Ausgabe mit den Berichten der Studienvertreter war. Mit der 2 Ausgabe kurz vor 

Weihnachten haben wir probiert den Courier wieder spannender zu gestalten, wie zum Beispiel 

„Tipps für die Klausurenphase und danach“ wir setzten uns weiterhin zusammen und versuchen den 

Courier zu überdenken damit er für die Studierenden wieder attraktiver wird, zudem gibt es für den 

Courier nun einen neuen Chefredakteur. 

 

Laufende Projekte  

Wie schon erwähnt arbeiten wir an neuen Ideen für den Courier, hierfür möchte ich ein paar Projekte 

nennen: 

• Studentenheime Vorteile/Nachteile 

• Vereine und Organisationen am Campus, welche Möglichkeiten haben studierende um 

Anschluss finden. 

• Rätsel für den Courier als Zeitvertreib am Campus 

 

Soziale Medien 

Auf den sozialen Medien wurden laufend Projekte und Veranstaltungen der Referate und 

Studienvertretung gepostet, häufigste Anfragen waren 

• Mensafeste 

• Vorträge durch externe  

• Erinnerungen an wichtige Ereignisse 

 

Sonstiges  

Anfang November hat die Übergabe des Referates stattgefunden, es wurden alle Zugangsdaten und 

Informationen über laufende Projekte übermittelt. 



 

 

 

 

 

1. Tätigkeitsbereiche ÖH-Shop 

 

 Verkauf: 

 Verkauf von Büchern, Skripten und Schreibwaren direkt im Shop und im Online Shop 

 Verkauf von JKU-Merchandise Artikeln (Polos, Sportbeutel, Hoodies, Kugelscheiber, 

Notizbuch, Tassen, Regenschirme ) direkt im Shop und im Online Shop, Verkauf 

wahlweise möglich bei Messen (Karrieretag) 

 Möglichkeit ÖH-Shop Artikel über den Onlineshop zu bestellen, Anfragen werden 

durch ÖH-Shop Mitarbeiter bearbeitet und versendet (Lieferungen nach Österreich, 

Schweiz und Deutschland) 

 Bezahlung Online Shop mit Überweisung  

 Verkauf der ÖH-Sommerfestkarten sowie Uniballkarten 

 Verkauf Chemieartikel für die PH-Linz und das Chemieinstitut an der JKU 

 

 Ausgabe: 

 Ausgabe der Wipäd-Skripten, bei vorab Kauf eines Gutscheins 

 

 Service: 

 Druckservice von S/W und Farbseiten 

 Binden und Öffnen von Diplomarbeiten (Farben rot, blau, schwarz, bis zu 210 Seiten) 

Tätigkeitsbericht ÖH-Shop – UV Sitzung, 08. Jänner 2024 



 

 

 Schüler müssen sich telefonisch oder per E-Mail anmelden, wenn sie ihre 

Maturaarbeit im ÖH Shop binden lassen wollen 

 Spiralisieren von Skripten 

 Laminieren 

 Binden und spiralisieren kontaktlos online 

 

 Verleih: 

 Taschenrechner 

 USB-Sticks 

 Diktiergerät 

 Picknickdecke 

 Stromverteiler 

 

 Verrechnung: 

 Bezahlung im ÖH Shop mit Bankomatkarte und zusätzlich kontaktloses Zahlen 

 Bei allen Artikeln wird auf der Rechnung im Kassasystem sowie im Onlineshop USt 

ausgegeben 

 Ballkartenverkauf (auf der Rechnung wird ausgewiesen, das wir die Ballkarten für die 

JKU verkaufen) 

 

 Gewährung von Rabatten: 

 -20% Rabatt auf drucken, binden, spiralisieren (vorweisen der Raiffeisen 

Bankomatkarte - nur für Clubmitglieder) 

 10% auf Merchandise Artikel mit der Raiffeisen Bankomatkarte – nur für 

Clubmitglieder 

 -20% auf drucken und 10% auf Merchandise Artikel mit der OÖNcard 



 

 

 Um 1 € vergünstigtes Binden von Diplomarbeiten, wenn die Arbeiten im ÖH-Shop 

gedruckt worden sind 

 Vergünstigte Preise für einige Lehrbücher (Hörerscheine, 20% Rabatt), für Studenten 

der JKU 

 Vergünstigte Vorverkaufskarten für diverse Events für Studenten und Mitarbeiter der 

JKU 

 Kooperation mit Kepler Society, Neumitglieder und bestehende Mitglieder erhalten 

von der Kepler Society einen 12 € Gutschein für das Binden der 

Diplom/Master/Bachelorarbeiten 

 

Mitarbeiter/innen Änderungen: 

 Keine Mitarbeiter*innenänderung 

  



 

 

 2. Seit der letzten UV-Sitzung sind folgende Tätigkeiten zu 

nennen:  

 interne Umstrukturierungen: 

 Neuer Online Shop – Umsetzung – Produkteinpflegung 

 Abstimmung mit IT Referat und Wirtschaftsreferat bezüglich Online Shop und 

Abrechnung 

 neue Zahlungsmethoden möglich im Online Shop (Jänner 2024) 

 Neuer Bankomat (2024) 

 Aufstockung Merchandise Artikel 

 Bestellung MED ÖH Artikel 

 Mögliche Kooperation mit Klimareferat und Sozialreferat bezüglich eines 

Backworkshops 

 Kooperation Klimareferat eigene Taschen und Design 

  



 

 

 

 Pläne für das nächste Semester: 

 Weiterhin dieselben Tätigkeiten wie oben bereits geschildert 

 Verleihoption ausweiten (verschiedene Kabel) 

 Extra Schüler ansprechen binden und spiralisieren 

 Start-up Projekt (Verkaufsfläche für Start-ups im ÖH Shop) 

 Fokus auf recyclebare Produkte 

 Flyer + A3 Druck  

 Akquise von neuen Skripten, Vertrag wird mit JKU, ÖH-Shop und die jeweiligen 

Institute ausgearbeitet, Preise, Zahlungskonditionen usw. sollen somit geregelt 

werden (mögliche Abänderung der Verrechnung - steuerlich vorteilhafter) 

 Mögliche Zusammenarbeit mit einer Druckerei, die bestimmte Diplomarbeiten prägt 

und professionell bindet. Abwicklung mit Hilfe eines Online Formulars auf der ÖH-

Shop Webseite. Kunde hat keinen direkten Kontakt zu der Druckerei, diese fungiert 

nur im Hintergrund.  

 Interne Prozesse optimieren (Artikelbezeichnungen normieren, Putzplan erstellen, 

restliches Referatsbudget für Aufenthaltsraum ev. Wasserkocher verwenden) 



Tätigkeitsbericht WS23 Laura Sophie Otter

Referat für Organisation

Im Laufe des Semesters konnten wir unser Team weiter vergrößern und hielten mehrere

Teamtreffen zur Planung des Weihnachtmensafestes ab.

Das Weihnachtsmensafest fand am 14.12. statt und war durchaus gut besucht. An der Stelle

auch ein großes Danke an alle, die mitgeholfen haben.

Unser Office Team beschäftigt sich nun noch mit damit alle offenen Aufgaben zu schließen.

Außerdem sind wir in den Weihnachtsferien in die Planung des Sommerfestes eingetaucht

und sind gerade dabei, Budget und Zeitplan zu erstellen, so wie ein mögliches Seminar zu

planen.

Neben diesem Seminar starten wir ab Jänner mit regelmäßigen Teamtreffen und

konzentrieren uns voll und ganz auf die Planung des Sommerfestes.



   

1 
 

Tätigkeitsbericht: Referat für Internationales zur 2 o. Sitzung der 

Universitätsvertretung WiSe 23/24 

Betreffend ab der letzten UV-Sitzung – erstellt von Melanie Baumgartner 

 

Seit der letzten UV-Sitzung hat sich bei uns vor allem strukturell viel getan. 

Unter anderem haben wir die Aufgabe der ESN-Präsidentin und der Referentin für 

Internationales innerhalb des Referates aufgeteilt. Hier gratuliere ich und bedanke ich 

mich noch einmal bei Maire-Madeleine Seehorst, die diese Aufgabe übernimmt. 

 

Des Weiteren gab es mehrere Meetings gemeinsam mit dem ÖH-Vorsitz mit der 

EC2U, bei der die JKU seit diesem Semester offiziell Mitglied ist. Hier wurden auch 

vom Refi aus eine Studienvertreterin für die ESN bestimmt. Diese Aufgabe übernimmt  

Layla Barakat, wofür ich mich ebenfalls erneut herzlich bedanken möchte. 

 

Die ersten Austauschstudierenden sind bereits wieder abgereist, auf Grund der 

Semester in ihren Herkunftsländern. Für alle anderen planen wir am 1. Februar ein 

Abschlusstreffen, mit Eisstockschießen und Punsch am Pleschinger See. 

 

Für das neue Semester laufen bereits die Vorbereitungen gemeinsam mit dem 

Auslandsbüro der JKU. 

 

 

 

 

 

Melanie Baumgartner (Referentin für Internationales) 



ReMI Tätigkeitsbericht 12.2023 

Tätigkeiten des Referats für Migration und Integration seit der letzten UV-

Sitzung: 

Seit dem letzten Tätigkeitsbericht wurde der Fokus daraufgesetzt, dass das die neuen 

SachbearbeiterInnen sich einarbeiten und dies ist uns auch gelungen. Die Aufgaben wurden 

erfolgreich erledigt, viele neue Personen kamen auf da ReMI zu und erhielten die Beratung, die 

sie benötigten. 

Weiter hat man darauf geschaut, dass man mehr Wert auf die Pflege des Büros legt. 

Darunter fallen zum Beispiel Dinge wie:  

• das Wegräumen von Müll 

• das Trennen von Müll 

• das rechtzeitige Melden von nicht funktionierenden Lampen 

• das Freilassen der Arbeitsfläche und das Mitnehmen von Privatgegenständen 

Weiter ist es für uns nach wie vor wichtig unsere regelmäßigen Öffnungszeiten aus der 

Vergangenheit beizubehalten und auch dies können wir durch die hohe Anzahl an 

SachbearbeiterInnen gewähren. Die Öffnungszeiten sind wie folgt: 

- Montag 10-14 Uhr 

- Dienstag 10-14 Uhr 

- Mittwoch 10-14 Uhr 

- Donnerstag 10-14 Uhr 

 

Als Ziele setzen wir uns folgendes: 

- Bekanntheitsgrad stetig steigern 

- Social Media  

- Durch aktuelle SachbearbeiterInnen neue SachbearbeiterInnen für das kommende 

Semester zu finden, damit das aktive und passive ReMI Team weitherin wächst. 



Tä#gkeitsbericht Sozialreferat-2.UV Sitzung im WS23/24 

1. Allgemeines 

Personal:  

Jana-Amelie Schafleitner ist ab 1.12.2023 interimis8sch Sozialreferen8n 

2. Sozialfonds und Beratungen 

- Sozialfonds WS 2023/24: 53 Anträge 

- Antragsfrist für das WS 2023 ist bereits mit 15.12.2023 vorbei und das Team bearbeitet nun die 
Anträge 

- Studiengebührensozialfonds sind für das Wintersemester 2023/24 von Michaela fer8g bearbeitet 

- Mental Health Fonds: 2 Anträge 

- Vermehrte Anfragen zum Zuschuss zur Famulatur 

- 2 Anfragen bzgl. Richtlinien Zuschuss zum Sezierkurs 

4. Koopera#onen/Austausch 

- Austausch mit JKU Abteilung Personalentwicklung, Gender and Diversity Management 

5. Schulung 

- Sozialfonds-Schulung 

6. Senatssitzung S#pendienstelle 

Linz, am 25.12.2023 



Fabian Wagner 
fabian.wagner@oeh.jku.at 

 

Tätigkeitsbericht als Sportreferent  

Gespräch mit USI über Tischtennistische  

Im Rahmen meiner Tätigkeit als Sportreferent wurde ein Gespräch mit Vertretern des 

Universitätssportinstituts (USI) geführt. Der Hauptfokus dieses Treffens lag auf dem Antrag, 

Tischtennistische für Studierende auf dem Campus bereitzustellen. Die positiven 

Rückmeldungen und das Engagement seitens des USI lassen darauf schließen, dass dieses 

Projekt im Laufe des geplanten Fitnessparks mit eingebunden wird. 

Onboarding neuer MitarbeiterInnen: 

Die letzten Monate standen ua im Zeichen des Onboardings neuer Teammitglieder für das 

Sportreferat. Zusätzlich zu den laufenden Projekten fand ein kreatives Brainstorming über 

mögliche Events im Sommersemester statt. Dabei haben wir Ideen gesammelt und diskutiert, 

um das Sportangebot weiter zu diversifizieren und den unterschiedlichen Interessen der 

Studierenden gerecht zu werden. Die besprochenen Konzepte reichen von Outdoor-

Sporttagen über interaktive Workshops bis hin zu Gemeinschaftsveranstaltungen, um die 

sportliche Gemeinschaft auf dem Campus zu stärken. 

Planung ÖH Skitag  

Die Vorbereitungen für den ÖH Skitag, stehen im Mittelpunkt meiner aktuellen Tätigkeiten. 

Aufgrund des frühen Ferienbeginns vor Weihnachten wurde beschlossen, keinen Termin vor 

den Feiertagen festzulegen, um eine bestmögliche Beteiligung der Studierenden zu 

gewährleisten.  

Planung Bus zum Nightrace nach Schladming: 

Ein weiteres Projekt ist die Planung des Busses zum Nightrace in Schladming. Hierbei lag 

der Fokus auf der Organisation eines zuverlässigen Transports für Studierende, um ihnen die 

Teilnahme an diesem aufregenden Event zu ermöglichen.  

 



Tätigkeitsbericht des Referats für Studienberatung 10/2023 

Erstsemestrigenmentorings: 

Die Erstsemestrigenmentorings laufen nun langsam aus. Da es keine negativen 

Rückmeldungen gab, ist davon auszugehen, dass das Mentoringprogramm bei den 

Erstsemestrigen gefruchtet hat, und alle Teilnehmer vom Mentoringteam gut in den 

Hochschulalltag eingeführt wurden. 

Schulbesuche: 

Seit dem letzten Bericht wurden bereits zehn oberösterreichische Schulen besucht. 

Momentan sind weitere zehn Schulbesuche geplant. Das Schulbesuchsteam wurde 

personell aufgestockt, zudem wird weiterhin intensiv daran gearbeitet, die ÖH-

Schulbesuche bei in den Schulen zu bewerben. Zur besseren Vorbereitung 

insbesondere der neuen Teammitglieder wurde am 09.12.2023 ein 

Schulbesuchsseminar abgehalten. 



Tätigkeitsbericht der ÖH Fakultätsvertretung TNF
für die Sitzung der Universitätsvertretung

am 01. Jänner 2024

Veranstaltungen
16.10-18.10.23 - Einstandsfeste
Vom 16.-18.10 fanden die traditionellen jährlichen Einstandsfeste der TNF Studienvertretungen im Mensakeller statt.
Ziel der Feste ist es die Vernetzung zwischen allen Studierenden, Mittelbauangehörigen und den Professor:innen der
jeweiligen Fachbereiche zu fördern. Am Montag, 16. Oktober fand das
Chemie/Kunststofftechnik/Maschinenbau/Medical Engineering Einstandsfest, am Dienstag, 17. Oktober das
Informatik/AI/Elektronik Einstandsfest und am Mittwoch, 18. Oktober, abschließend das
Mathematik/Physik/Lehramt/NaWiTec Einstandsfest statt.

31.10-05.11.23 - StV Informatik, StV Artificial Intelligence KIF 51.5
Die Studienvertretungen für Informatik und AI veranstalteten eine Konferenz für Studienvertreter:innen ihres
Fachbereichs aus dem deutschsprachigen Raum. Über 150 Personen aus ganz Österreich und Deutschland kamen
dafür vom 31.10-05.11 an die JKU und tauschten sich über ihre Vertretungsarbeit aus.
Wir haben viele wertvolle Dinge gelernt, spannende Kooperationen geknüpft und sind voller Vorfreude, neue Ideen
umzusetzen. Danke an die ÖH TNF, den ÖH Vorsitz und alle anderen, die uns bei diesem gigantischen
Mammut-Projekt unterstützt haben!
Mehr Infos gibt's unter https://kif.rocks

14.11.23 - Parkcafé
Von 9:00 bis 15:00 Uhr konnten Studierende der TNF im Science Park 1 mit Kaffee, Tee, Kekse und Kuchen, sich zu
ihren jeweiligen Studiengängen beraten lassen.

14.11.23 - Fakultätsvertretung TN Picture a Scientist
Gemeinsam mit dem AKG, dem Zirkus des Wissens und dem Verein Campus 4.0 wurde ein Filmabend samt
Podiumsdiskussion zum Thema Frauen in der Wissenschaft organisiert. Dieser war sehr gut besucht, anschließend
gab es einen gemütlichen Ausklang im LUI.

05.12.23 - TNF Punschstand
Am 05.12. fand der sechste TNF Punschstand statt, neben diversen Punsch- und Glühweinsorten gab es auch
wieder Raclettebrot und selbstgemachte Kekse. Einige StVen nutzen den Punschstand als Stammtischmöglichkeit.

https://kif.rocks


08.12-10.12.23 - JKU Games
Die diessemestrige JKU Games ist mit über 1000 Besucher:innen sehr gut gelaufen. Dieses Mal wurde erstmals der
zweite Stock des Uni-Centers dazu gebucht, dadurch konnten besonders im DICE Bereich mehr Attraktionen
angeboten werden. Auf 100 PC-Plätzen können Spiele wie CS:GO, Valorant uvm gespielt werden. Daneben gibt es
einen großen Dice Bereich mit Brett- und Kartenspiele, Pen&Paper Runden, den berüchtigten Werwölfe vom
Düsterwald-Raum, es konnten VR-Spiele und verschiedene Konsolen ausprobiert werden, sowie die Möglichkeit in
Kooperation mit unseren Partnern neue Spiele ausprobiert werden.

23.01.24 - ÖH Eval Day
Zusammen mit der ÖH JKU, dem Qualitätsmanagement der Uni und den Fakultätsvertretungen wird wieder ein
Eval-Day organisiert, bei dem Studierende die Möglichkeit haben, ihre Lehrveranstaltungen zu evaluieren.

Sprechstunden
Die wöchentlichen Sprechstunden der TNF Studienvertretungen, welche als „Cafés“ abgehalten werden (zurzeit 8
Cafés an 5 Tagen) sind nach wie vor sehr gut besucht, was der Vernetzung zwischen aktiven Mitgliedern der ÖH und
Studierenden mehr als positiv zugutekommt. Die Abhaltung der Sprechstunden in Form von „Cafés“ wird auch
weiterhin fortgeführt.

Stammtische
Zusätzlich zu den Sprechstunden-Cafès werden von den TNF Studienvertretungen in regelmäßigen Abständen
(meist monatlich) Stammtische in LUI, KHG-Kellerbar oder Wist veranstaltet.

Zusätzlich geplante Veranstaltungen
StV Artificial Intelligence Sitzung mit anschließendem Mitarbeiter:innenessen (09.01.24),

Bachelor-Infoabend (17.01.24)
StV Chemistry Bachelor-Informationsabend, Mitarbeiter:innenessen, StV-Sitzung

(17.01.24)
StV Doktorat TN Pubquiz
StV Elit Vorstellungsevent in LVA aus dritten Semester,

Mitarbeiter:innenanwerbung
StV Informatik Bachelor-Infoabend
StV Kunststofftechnik & Maschinenbau Bachelor-Infoabend, Master-Infoabend
StV Lehramt Lange Nacht des Schreibens
StV Mathematik Bachelor-Infoabend
StV Mechatronik TechTalk x Stammtisch
StV Physik & MoBi Bachelor Infoabend
Fakultätsvertretung TN TNF Seminar (15.-17.03.24)



Berichte aus den einzelnen Vertretungen
StV Artificial Intelligence
Die StV Artificial Intelligence besteht aus 22 Mitarbeiter:innen, davon 5 Mandatar:innen. Seit der letzten Sitzung sind
2 Personen gegangen. Es finden neben den Stammtischen in Linz auch monatliche Stammtische in Wien statt. Ein
weiteres Event, das gemeinsam mit dem Institut für Machine Learning veranstaltet wurde war das “Conference
Catchup”, wo den Studis, die das Event besucht haben, spannende Beiträge aus der NeurIPS Konferenz näher
gebracht wurde. Auch das Mentoring Programm ist noch im Laufen und bietet den erstsemestrigen
Bachelor-Studierenden in Linz, Wien und online eine Ansprechperson für sämtliche Fragen, die das Studium
betreffen.

StV Chemistry
Am 18.10. fand die Biochemie Studienkommission statt, in welcher die Curricula Änderung vom Biochemie Studium,
auch mit den Mitgliedern in Tschechien, besprochen wurde. Am 23.10. fand ein Stammtisch im LUI statt, welcher von
den Erstsemestrigen sehr gut besucht war. Das Firmenevent von der Firma Mondi war leider nicht sonderlich gut
besucht, jedoch waren die Firma Mondi, das Kompetenzzentrum Holz und das Energiezentrum von den
Studierenden sehr begeistert. Beim Park Café konnte man viele Biological Chemistry Studierende antreffen. Der
TNF-Punschstand wurde auch von Chemikern sehr gut besucht, der dort stattgefundene Stammtisch wurde von ca.
35 Studierenden besucht.
Neue Mitarbeiter:innen wurden leider noch nicht gefunden, somit besteht das Problem weiterhin, dass in 2 Jahren die
StV Chemistry fast keine Leute mehr hat.

StV Doktorat TN
Die StV Doktorat TN umfasst 17 Mitarbeiter:innen, die eine breite Menge an Dissertationsfächern abdecken. Zum
ersten Dezember 2023 hat Bianca Wiesmayr die Rolle des Vorsitzes an Mario Kunzemann abgegeben.

StV Elit
Die StV Elit umfasst 12 Mitarbeiter:innen, davon 3 Mandatar:innen. Bei den wöchentlichen Cafés werden
Formelsammlungen für Erstsemestrige verteilt.

StV Informatik
Aktuelle Projekte können wie immer (detaillierter) im Dashboard gefunden werden:
https://docs.google.com/spreadsheets/u/1/d/1zDA9RtYCeS_W9kqg-fvT_ZM88MHDR_vEhD6qcAP12aM/edit
Neben den üblichen Stammtischen und Cafès, den TNF-Events (Park-Cafè, Picture A Scientist, JKU Games,
Punschstand), Kooperationen (Female Coders Study Group) und Beratungen wurden unsere letzten zwei Monate
überwiegend von der Konferenz der Informatik-Fachschaften dominiert.

StV Kunststofftechnik & Maschinenbau
Die StV Kunststofftechnik & Maschinenbau umfasst 11 Mitarbeiter:innen, davon 9 aus Kunststofftechnik und zwei
Personen aus Maschinenbau.
Es finden laufend StuKo Sitzungen statt, da sich der Kunststofftechnik-Master ziemlich verändern muss auf Drängen
des alten Rektors, um die Studierendenzahlen signifikant zu erhöhen. Zudem beginnt in Kürze eine
Berufungskommission, da ein Professor emeritiert ist und dieser nachbesetzt wird.
Priorität wird in naher Zukunft die Suche nach neuen Mitarbeiter:innen da die StV ziemlich veraltet und in den
nächsten 2 Jahren voraussichtlich die meisten Mitglieder der StV mit dem Studium fertig werden.

StV Lehramt
Die StV Elit umfasst 22 Mitarbeiter:innen aus unterschiedlichen Semestern. Wegen Ungerechtigkeiten in
Mathematik-Übungsgruppen und Problemen in den Lehrveranstaltungen gab es Besprechungen mit den
Professor:innen und Markus Hohenwarter als Leiter der Mathematik Didaktik. Es wurden Änderungen im Informatik
Lehramt Curriculum beschlossen, da digitale Grundbildung als neues Fach dazu kommt, dadurch entstanden sehr
viele Fachgruppensitzungen.

StV Mathematik
Die StV Elit umfasst 9 Mitarbeiter:innen, wobei sich 2 davon am Ende ihres Masters befinden und demnächst
aufhören. Das Ziel der StV dieses Semesters ist somit außerdem das Anwerben neuer Mitglieder.

https://docs.google.com/spreadsheets/u/1/d/1zDA9RtYCeS_W9kqg-fvT_ZM88MHDR_vEhD6qcAP12aM/edit


StV Mechatronik
Aktuell sind 30 Personen in der Studienvertretung. Die bisherigen Veranstaltungen wir Bier und Brezn und
Stammtisch waren gut besucht.

StV Medical Engineering
Die StV Medical Engineering besteht aktuell aus ca. 40 Mitgliedern. Aufgrund der relativ hohen Mitgliederzahl wurde
die Arbeit der StV in unterschiedliche Aufgabenbereiche mit jeweils zugehörigen Teams aufgeteilt, was bisher sehr
gut funktioniert hat.

StV Nawi-Tec
Aktuell sind 7 Personen in der Studienvertretung, es gibt zwei interessierte Studierende. Momentan wird ein
gemeinsames Kickoff Meeting mit der Studienkommission geplant.

StV Physik & MoBi
Aktuell sind 17 Personen in der Studienvertretung, wobei 6 kurz- bis mittelfristig aus der StV austreten.
Beim neuen Master Physics Curriculum gab es ein Interpretationsproblem mit dem PAS, dies wurde jedoch nun nach
Nachfrage der StV und dem StuKo Vorsitzenden geklärt und die Übergangsbestimmungen werden nun so wie
gedacht umgesetzt. Die aktuellen Stammtische sind sehr mäßig besucht, die Cafés laufen allerdings gut. Ende
Dezember fand wieder ein Hörsaalkino statt, das sehr gut besucht war.
Für ein Reaktor-Praktikum wird gerade versucht, eine Kooperation für einen Veranstaltungsblock mit der TU Wien
aufzubauen bzw. zumindest einen fixen Pfad für eine Mitbelegung zu schaffen.

Fakultätsvertretung TN
Zusammen mit der ÖH JKU wird momentan an einer Stellungnahme zum aktuellen Gesetzesentwurf für das IDSA
gearbeitet. Es wird an neuen Designs für die Studienvertretungs-RollUps gearbeitet. Ein einheitliches Design der
Studienvertretungen für die neue ÖH-Website ist mittlerweile fertiggestellt.

Linz, am 27.12.2023
Stellvertretend für die Fakultätsvertretung und die Studienvertretungen der TNF

Helena Fitze

Vorsitzende der ÖH
Fakultätsvertretung TNF

Katharina Bogner

1. stv. Vorsitzende der ÖH
Fakultätsvertretung TNF

Jonas Feldhofer

2. stv. Vorsitzender der ÖH
Fakultätsvertretung TNF



Tätigkeitsbericht zur 2.o.UV-Sitzung WiSe 23/24 

 

Geschätzte Kolleginnen und Kollegen, 

neben den üblichen Tätigkeiten wie Aufrechterhaltung der Zahlungsvorgänge, Fakturierung und 

Überwachung des laufenden Budgets wurden vor allem folgende zusätzliche Thematiken behandelt: 

• Erstsemestrigen Mensafest 

o Finanzielle Betreuung und Überwachung des ÖH Erstsemestrigen Mensafests 

• Wechselgeld Punschstände 

o Finanzielle Betreuung der ÖH-Punschstände zur Weihnachtszeit 

• ÖH Weihnachtsmensafest Mensafest 

o Finanzielle Betreuung und Überwachung des ÖH Erstsemestrigen Mensafests 

• Jahresabschluss 2022/23 

o Erstellung und Überprüfung des Jahresabschlusses des Rechnungsjahres 2022/2023 

 

 

Linz, 21.Dezember 2023 

Benedikt Hötzeneder 

Referat für wirtschaftliche Angelegenheiten 
HochschülerInnenschaft an der JKU Linz 
Altenbergerstraße 69, 4040 Linz 

+43 (0) 732 2468-5965 
benedikt.hoetzeneder@oeh.jku.at 

 


